

Des séances de lecture à voix haute pour les enfants et les anciens

Le Républicain Lorrain – 26 nov. 2023 à 18:15 – Temps de lecture : 1 min



Inutile de faire l'effort de lire, il suffit d'écouter l'histoire.

L'apprentissage de la lecture est obligatoire à l'école, mais savoir lire ne signifie pas toujours comprendre ce qu'on lit. Pour d'autres, les problèmes de vue empêchent la lecture. Fort de ses constats, la bibliothèque François-Mitterrand a convié l'association Voix haute pour deux séances de lecture. La première concernait les pensionnaires de l'Ehpad les Glycines, dans le cadre de Esprit livres, organisé par le Département et dédié à l'accueil des seniors autonomes en bibliothèques. La seconde, réalisée en partenariat avec le centre social, était destinée aux jeunes fréquentant les après-midi récréatifs. Michel Frèrejean et Anne Mercier, bénévoles à Voix haute, ont enchanté leur auditoire. L'objectif est aussi d'attirer les jeunes afin de leur faire découvrir les livres de la bibliothèque.

« Nous nous déplaçons dans les Ehpad, les maisons d'arrêt, les foyers de migrants, vers tous ceux qui sont isolés ou dans la précarité », explique Anne Mercier.